

Frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2025

liebe Waräger, Eltern und Freundinnen / Freunden des Stammes.



wünscht

Euer Ü30ger und Homepagebetreuer
geyer



Unser **Jubiläumsjahr „75 Jahren interkonfessionelle Pfadfinder in Erlangen“** geht zu Ende.

Wir hatten ein tolles Sommerfest, sogar (spät) mit großem Artikel in der Zeitung. Aber auch ansonsten ist viel in diesem Jahr auch wieder passiert. Nur als Beispiel, wir haben Anfang des Jahres wieder eine komplette Stammesführung neu gewählt, waren mit einer Station bei der Erlanger Rädli dabei und natürlich auf dem Landespfingstlager. Die Digitalisierung hat auch bei uns sich weiter entwickelt mit der Möglichkeit online beizutreten und, und, und. Nicht vergessen sollte aber die Wintersonnenwende, bei der aus der großen Meute eine Gruppe von Wölfingen in eine neue Jungsippe gewechselt hat.

Das war und ist nur möglich durch das ständige Engagement unser Leiter im Stamm

Deswegen auch dieses Jahr wieder einen Dank allen Gruppenleitern, die neben Schule, Studium, Beruf auch noch den Stamm gemanagt haben. Ganz besonders aber unserer neu gewählte Stammesführung, die sich auch erst noch einarbeiten musste.

Ihr alle habt wieder eine tolle Arbeit gemacht!

Aber auch allen Eltern, Ü30ern und Freunden des Stammes einen großen Dank, die uns wieder unterstützt haben. Sei es mit (Sach-) Spenden oder durch Fahrdienste zu den Heimabenden und Lagern oder durch einfach mal da zu sein, wenn Not am Mann/Frau war.

Kommt alle gut in das neue Jahr und alle guten Wünsche für 2025!

